

## Die Wellness-Therme FORTYSEVEN gewinnt den DACH Spa Award 2024

**Die Wellness-Therme FORTYSEVEN ist mit dem DACH Spa Award 2024 ausgezeichnet worden. Die Fachjury beurteilte das umfassende Angebot in der herausragenden Architektur mit dem Fokus auf das Wohlbefinden des Gastes als einzigartig. Die Wellness-Therme trägt zur Förderung von Gesundheit und Wohlbefinden in der DACH-Region bei.**

*Baden, 2. April 2024.* Die Wellness-Therme FORTYSEVEN hat den DACH Spa Award 2024 in der Kategorie Therme gewonnen. Die Fachjury bewertete die Therme anhand von insgesamt 300 Kriterien und bezeichnet sie als Meisterwerk der Entspannung und des Wohlbefindens. Sie stellt, laut Jury, eine Oase der Ruhe dar, in welcher die Gäste Körper und Geist regenerieren können. «Der Gewinn des DACH Spa Awards 2024 ist uns eine grosse Ehre und Ansporn zugleich», freut sich Nina Suma, Geschäftsführerin der Wellness-Therme FORTYSEVEN. «Wir sehen uns als explizite Wellness-Therme und wollen unseren Gästen eine wohltuende Auszeit vom Alltag ermöglichen. Dafür engagieren sich mein Team und ich täglich»

### Das mineralreichste Thermalwasser der Schweiz

Die Wellness-Therme FORTYSEVEN bietet mit dem mineralreichsten Thermalwasser der Schweiz, das aus den Tiefen mit 47 °C an die Oberfläche sprudelt, ein unvergleichliches Wellness-Erlebnis auf 4500 m<sup>2</sup>. Die Innen- und Aussenpools bieten nicht nur Erholung und Entspannung durch das mineralreiche Wasser, sondern auch atemberaubende Ausblicke auf die Limmat und die gegenüberliegenden Rebberge.

### Wellness neu gedacht

Ausserdem geht das Angebot über das traditionelle Verständnis einer Therme hinaus. Entspannung, Erneuerung, Achtsamkeit und Wohlbefinden sollen das ganzheitliche Wohlbefinden fördern, so können Gäste im «Ort der Achtsamkeit» einen Moment der Stille und Besinnung erleben oder mit dem Achtsamkeits-Coach die Achtsamkeit trainieren. Neben 12 Saunen und 9 Bädern wird das Wellness-Angebot abgerundet mit umfassenden Behandlungen über Massagen und speziellen Anwendungen für die Tiefenentspannung.

### Auszeichnung für Spa-Einrichtungen

Der DACH Spa Award wird jährlich an Spa-Einrichtungen verliehen, die ihren Gästen in erstklassigen Einrichtungen einen hervorragenden Service bieten. Der Award wurde ins Leben gerufen, um die Qualität von Spa-Erlebnissen zu fördern und hervorzuheben. Der Award basiert dabei auf einem unabhängigen Verfahren und wird nicht von Unternehmen mit Drittinteressen oder Sponsoren unterstützt.

Kontakt:

**NINA SUMA**

**Geschäftsführerin ThermalBaden AG**

+41 79 311 93 96

[n.suma@fortyseven.ch](mailto:n.suma@fortyseven.ch)

### Über die ThermalBaden AG:

Sie ist die Betriebsgesellschaft der Wellness-Therme FORTYSEVEN mit Sitz in Baden. Vorsitz des Verwaltungsrates der Aktiengesellschaft, welche zu 100% im Besitz der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden ist, hat René Kamer. Die Geschäftsführung obliegt Nina Suma, welche seit November 2019 in ihrer Funktion amtiert.